
 
 

Indicação nº135/2017 

 

 

Assunto: Melhorias na UBS Santa Rita. 

 

 

Justificativa: Solicito ao Executivo Municipal, através da Secretaria 

Municipal de Desenvolvimento Urbano, que promova 

melhorias na Unidade Básica de Saúde do bairro Santa Rita. 

A UBS, que é de extrema importância para aquela 

comunidade, está com a grade da frente totalmente 

enferrujada, necessitando de uma nova pintura e alguns 

reparos.  

 

 A reforma da UBS Santa Rita irá proporcionar mais 

conforto e comodidade aos usuários, além de manter a 

unidade de saúde sempre pronta para atender as demandas 

da população do bairro. 

 

Solicito que o Executivo remeta cópia da presente 

indicação à secretaria competente. 
 

 

Aprovação: Contamos com o apoio dos Vereadores e providências por 

parte do Executivo. 

 

 

 

SALA DAS SESSÕES, 04 de julho de 2017. 

 

 

 

 

 

 

 

Vereador Írio Henriques Furtado Filho 

 
 


